

Turcs vieillissent de bonne heure, on le croirait, en le voyant, âgé de 60 ans au moins.

FERDINAND VII, roi d'Espagne, a 45 ans. Il est depuis longtemps en proie à la maladie, et est constamment attaqué de la goutte.

LOUIS, roi de Bavière, est dans sa 45ème année. Il relève d'une longue maladie. Son mérite, comme souverain et comme homme de lettres, est reconnu. C'est un homme studieux, généreux et ami de la liberté raisonnable dans le gouvernement.

NICHOLAS, empereur de Russie, a 34 ans. Il est grand, bien fait, actif et endurci aux exercices du corps. Il relève d'une maladie dangereuse. L'ambition passe pour être sa passion dominante.

DONA MARIA, reine légitime de Portugal, est dans sa 12ème année. Elle promet d'être belle; mais elle est d'une santé délicate, et si boiteuse, qu'elle est obligée de se servir de béquilles.

(L'auteur de ce tableau omet ANTOINE, roi de Saxe, âgé de 75 ans; le roi de Wirtemberg, le grand-duc de Toscane, &c.)

VARIÉTÉS.

Coincidence.—En 1463, durant la guerre civile en France, Guillaume Armand, vicomte de Polignac, leva l'étandard de la rebellion, mais fut arrêté bientôt après. Ce fut un général Lafayette que le roi envoya contre lui, et qui prit possession de son château. N'est-il pas étrange, que cette fois encore, au bout de trois siècles et demi, un Lafayette ait renversé un Polignac?

Papier de Paris.

Anecdote.—Durant le consulat de Napoléon, en 1803, comme il se trouvait à Bruxelles, il fut acosté par un soldat couvert de haillons, lequel, après le salut militaire d'usage, lui dit : "Bon jour, mon général." Le consul le regarda avec surprise, et lui dit : "D'où viens-tu, mon hardi camarade?—Je viens, repliqua le guerrier, vous demander si ces habits (montrant ses haillons,) conviennent à un soldat qui sert son pays depuis trente-six ans." Napoléon réfléchit un moment, et lui dit avec cette affabilité et ce tact qui lui étaient si particuliers : "Je vous donnerai de nouveaux habits, quoique ce soit à regret."—A regret, général!—Oui, à regret, car en vous couvrant d'habits neufs, je cacherai une honorable cicatrice que j'aperçois sur votre poitrine." Napoléon le fit équiper, et lui donna une pension de cent francs.